



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 3 FEVRIER 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

## UN PARTI POUR LA PAIX AU MEXIQUE NOUVEAUX DÉTAILS SUR LE MEURTRE DE CARROLLTON

### FRANCE

#### Combats d'artillerie et charges d'infanterie sur la frontière

**VIOLENTS BOMBARDEMENTS DANS LA REGION DE LYSER ET PRES D'YPRES.**

**BELLE CONDUITE DES TROUPES ANGLAISES SUR LES RIVES DE LA LYS ET DE LA SOMME.**

**LES ALLEMANDS CANONNES A NOYON. — LES OBUS FRANÇAIS PROVOQUENT UNE EXPLOSION ET UN INCENDIE. — FORET DE BOUCHET OCCUPEE PAR LES ALLIES.**

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Paris, 2 février. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui:

"Les combats d'artillerie ont été fréquents et très violents pendant la journée du 1er février, sur la frontière de Belgique. Les allemands ont attaqué nos positions avec beaucoup d'acharnement et ont laissé un grand nombre de leurs soldats sur les champs de bataille.

"En Belgique, l'artillerie lourde des allemands a bombardé avec fureur particulièrement contre les positions occupées par les troupes belges dans la région de l'Yser et près d'Ypres.

"Entre la Lys et la Somme un régiment allemand a attaqué les troupes anglaises, et a remporté un premier succès, mais les anglais livrèrent des contre-attaques et réussirent non-seulement à repousser l'ennemi mais à s'emparer de ses tranchées.

"Notre infanterie s'est distinguée d'une façon toute spéciale, pendant les combats du 1er février sur la grande route entre Béthune et La Bassée. Les allemands avaient lancé un bataillon contre nos positions. Leur assaut fut repoussé par le feu nourri de notre artillerie. Une autre attaque immédiatement après, leur réussit, et ils pénétrèrent dans nos tranchées, mais les français, se servant de la balonnette eurent bientôt chassé l'ennemi, dont un grand nombre furent tués, bien peu regagnant leurs tranchées.

"Entre la Somme et l'Oise, et sur les bords de l'Aisne les allemands ont attaqué nos positions à Beaumont-Hamel et ont été repoussés. Notre artillerie a bombardé la gare du chemin de fer de Noyon pendant que l'ennemi opérât son ravitaillement. Nos obus ont provoqué deux explosions et nous avons observé des colonnes de fumée s'élevant dans l'air pendant près de deux heures et demie.

"Nous continuons nos progrès au Nord-Ouest de Parthenay. Nous avons occupé une forêt près de ce village.

"Dans le département de Wœvre, l'ennemi a échoué dans une attaque sur nos tranchées dans la forêt de Bouchet, au Nord-Ouest de Troyon.

"Le calme règne dans les Vosges et en Lorraine."

#### EXECUTIONS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Laredo, Tex., 2 février. — Le général Jésus Carranza, son fils Abelardo et Ignacio Peraldi, officier d'état-major, ont été fusillés par le général Santibáñez, ancien général de l'armée Constitutionnaliste, qui a changé de camp, et se trouve en ce moment avec les Zapatistas. Cette nouvelle vient de Veracruz.

### RUSSIE

#### Charges de Cavalerie sur les bords de la Vistule Inférieure

**SANGLANTE DEFAITE DES ALLEMANDS AU VILLAGE DE MAKOW, EN POLOGNE.**

**LUTTES OPINIÂTES POUR LA POSSESSION DE TRANCHÉES A GOUVINNE. RESULTENT A L'AVANTAGE DES RUSSES.**

**L'ARMÉE AUTRICHIENNE BATTUE EN CARPATHE. — EXPLOIT D'UN DETACHEMENT DE COSAQUES. — PLUSIEURS OFFICIERS, DES MILLIERS DE SOLDATS ET NOMBRE DE CANONS CAPTURES.**

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Petrograd, 2 février. — Communiqué officiel de l'état-major russe, publié aujourd'hui:

"Notre cavalerie, dans un combat le 31 janvier sur la rive droite de la Vistule Inférieure, a capturé un grand nombre d'allemands entre Bresau et le lac Orzelej, 15 verstes (10 milles), au Nord de Sierpce.

"Une attaque de l'ennemi dans le voisinage de Lipno et Dobridan a été arrêtée.

"Nous avons repoussé les attaques de l'ennemi près des villages de Makow et de Dyblin et il a battu en retraite sur les villages de Welera, et Nazignewa au Nord-Ouest de Wloclawek. A Makow, les allemands ont abandonné un grand nombre de morts.

"Pendant la journée du 31 janvier l'ennemi a concentré ses troupes dans le district de Socheckaw et de Bollimow et a livré plusieurs assauts avec un acharnement extraordinaire ce qui nous a forcés de nous retirer dans notre seconde ligne de tranchées. Ensuite, nos troupes ont livré des contre-attaques et ont chassé l'ennemi des tranchées qu'il avait prises, leur infligeant des pertes très considérables.

"Les allemands ont furieusement attaqué nos positions entre les villages de Goumine, Bourgade et Maghley. Ils réussirent à occuper une partie de nos tranchées que nous avons reconquises dans des contre-attaques énergiques.

"Les succès remportés par les allemands sont insignifiants si l'on prend en considération les pertes considérables qu'ils ont souffertes.

"En Carpathie les combats continuent. Dans le voisinage des monts Beskid et Wyssow nous avons remporté une victoire sur l'armée autrichienne et nous avançons dans la direction de Nijina Polanka et Loudoviski.

"Un détachement de nos troupes a accompli un brillant fait d'armes en attaquant et chassant de leurs retranchements les soldats autrichiens dont la présence en nombre considérable gênait nos hommes dans les premières lignes de retranchements.

"Plusieurs mitrailleuses furent prises par ce détachement. A l'issue du combat près de Lipno-Dobryn les autrichiens se sont servis de soixante grands fourgons pour transporter leurs blessés.

"En Carpathie, du 26 au 29 janvier, sur le front entre Nijina Polanka et Loudoviski nous avons capturé 78 officiers et 4,065 soldats, et pris quatre gros canons et dix mitrailleuses."

### NOUVELLES DIVERSES D'EUROPE

#### Mémes faits de guerre et incidents du conflit des nations

**SOLDATS RECIDIVISTES D'ALLEMAGNE. — UN SOCIALISTE FORCE DE SE BATTRE.**

**HOMMAGE DU CZAR A LA REINE DE BELGIQUE. — SOUS-MARIN ALLEMAND ATTAQUE UN NAVIRE-HOPITAL. — DEMENTI DU GOUVERNEMENT ESPAGNOL AU SUJET DE LA CONTREBANDE DE GUERRE.**

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Amsterdam, 2 février. — Une dépêche de Berlin annonce que 4,000 soldats de la réserve qui avaient refusé de répondre à l'appel ont été forcés de partir pour le front.

"Des aviateurs français ont lancé cinq bombes sur la ville de Reichweiler, près de Mulhouse. Ils furent poursuivis par des avions allemands mais réussirent à regagner les lignes des alliés.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Copenhague, 2 février. — Le docteur Karl Liebknecht, membre socialiste allemand de la Chambre des Députés, le seul qui ait voté contre l'emprunt de guerre, a été forcé par le gouvernement de rejoindre l'armée.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Rome, 2 février. — Des manifestations populaires ont lieu journellement pour protester contre la hausse du prix du pain. Dans une ville de province des émeutiers ont pillé les boulangeries. Le gouvernement a chargé les municipalités de la distribution du pain.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Le Havre, 2 février. — Dans les bureaux du ministère belge de la guerre au Havre, le major-général prince Félix Youssouppoff, de l'état-major impérial russe, a présenté à sa Majesté la reine de Belgique, en nom du Czar, la médaille militaire, en reconnaissance du dévouement et du courage dont la reine a fait preuve en soignant les soldats blessés au péril de sa vie.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Rome, 2 février. — Des tremblements de terre se font sentir encore dans la province d'Avenanno. Le niveau du lac Paterno a baissé de seize pieds pendant une éruption sous-marine qui a fait jaillir une immense trombe au milieu du lac.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Madrid, 2 février. — Le gouvernement espagnol dément formellement le rumeur que l'Allemagne aurait fait parvenir aux autorités nationales des protestations contre l'expédition de marchandises de contrebande aux alliés.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Petrograd, 2 février. — A leur entrée dans la ville de Tabriz, en Perse, après avoir battu l'armée turque, les troupes russes ont été acclamées par les habitants.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Londres, 2 février. — Les réservistes italiens demeurant en Angleterre ont

### EFFORTS POUR AMENER LA PAIX AU MEXIQUE

#### Un nouveau parti est en train de se former

**LE GOUVERNEMENT DES ETATS-UNIS VA PERMETTRE UNE CONFERENCE A SAN ANTONIO.**

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
El Paso, Tex., 2 février. — Le parti des "Scientificos" est en train de former un parti pour tâcher d'amener la paix au Mexique. Ce parti est formé d'anciens partisans de Huerta et Diaz et de beaucoup de propriétaires de terres. La plupart d'entre eux se trouvent en territoire américain, et leur but est de lever une armée pour combattre Carranza et Villa.

"Le nom de Federico Gamboa a été mis en avant pour être nommé président provisoire, et il serait question de placer le fameux général Orozco à la tête des troupes.

"Une conférence à ce sujet sera tenu à San Antonio avec l'assentiment du gouvernement américain. Ces jours derniers plusieurs anciens chefs des gouvernements de Diaz et Huerta se sont rencontrés soit ici, soit à San Antonio.

#### PRISE DE GUADALAJARA.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Mexico, 2 février. — Des rapports officiels annoncent la prise de Guadalajara. La bataille a eu lieu le 20 janvier, et les troupes de Villa ont été complètement battues et ont souffert de pertes considérables. 500 hommes ont été tués y compris trois généraux. Beaucoup d'armes et de munitions ont été capturées.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Mexico, 2 février. — Le général court avec persistance que le héros Villa serait mort des suites des blessures que lui a infligées le colonel Fierro à Aguascalientes. Cette nouvelle n'est pas confirmée.

#### UN AVOCAT DISTINGUE VA PARTIR POUR MEXICO.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
San Antonio, 2 février. — Duval West, ancien assistant de l'avocat du gouvernement ici, a été informé que le président Wilson l'avait choisi pour l'envoyer au Mexique dans le but d'aider à la paix. Au reçu de cette nouvelle M. West s'est immédiatement rendu à Washington pour conférer avec le président.

reçu l'ordre d'être prêts, incessamment, à rejoindre leurs régiments.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Berlin, 2 février. — Le fils aîné du général von Kluck a été tué dans un combat le 26 janvier, près de Middelkerke, Belgique. Le jeune homme était lieutenant d'artillerie dans l'armée allemande.

### ETATS-UNIS

#### Dernières nouvelles des villes principales de l'Union

**UN COMMUNIQUE DU GOUVERNEMENT ANGLAIS AU PRESIDENT WILSON.**

**LE CROISEUR "OLYMPIA" AUX FÊTES DU CARNAVAL A LA NOUVELLE-ORLEANS. — LA QUESTION DU PAIN A NEW-YORK. — JEUNE HOMME TUE A CLEVELAND POUR VOL DE PAIN. — LES COURSES AUTOMOBILES A LITTLE ROCK. — FAITS DIVERS.**

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Washington, 2 février. — Le gouvernement de l'Angleterre a communiqué son intention de continuer la contrebande de guerre contre les marchands qui seraient expédiés à destination de ports d'Allemagne, d'Autriche et de Turquie. Les cargaisons seront confisquées mais leur valeur sera remboursée aux consignataires.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Le croiseur "Olympia" navire-amiral de Dewey à la bataille dans la baie de Manille, sera envoyé à la Nouvelle-Orléans pendant les fêtes du Carnaval.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
New-York, 2 février. — Les boulangers de notre ville se sont réunis pour discuter la proposition d'augmenter le prix du pain. Les menagères se préparent à combattre les boulangers en fabriquant leur pain avec de la farine de maïs.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Cleveland, O., 2 février. — Joseph Findura, épicer, a été arrêté aujourd'hui sous l'inculpation d'avoir tué Dominic Margold, âgé de 16 ans. D'après les dires de Findura, depuis plusieurs semaines une partie de son pain qu'un boulanger déposait dans une boîte à pain sur le trottoir, disparaissait. Ce matin il guetta de sa fenêtre, armé d'un revolver pour surprendre le voleur. Margold arriva bientôt et s'empara de quelques pains. Findura fit feu, et Margold tomba. Un autre jeune garçon qui était en sa compagnie s'enfuit sans être atteint par les coups de feu de l'épicier.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Little Rock, Ark., 2 février. — La Chambre des Représentants de cet Etat, est saisie d'un projet de loi autorisant les courses de chevaux. La mesure proposée sera sous le contrôle d'une commission et permettra le pari-mutuel.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
El Paso, Tex., 2 février. — Jack Johnson, le pugiliste noir doit arriver à Juarez, cette semaine. Les officiers du gouvernement des Etats-Unis sont prêts à l'arrêter s'il met les pieds sur le sol américain.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Louisville, Ky., 2 février. — Les hommes sans emploi au nombre de 5,000 ont été notifiés de se rendre à l'Hôtel de Ville pour être mis à l'ouvrage. Un riche distillateur de Louisville a avancé le montant pour l'emploi de ces hommes.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Indianapolis, 2 février. — D. M. Roberts, maire de Terre Haute, et 28 autres fonctionnaires publics, sont accusés de fraude dans l'élection du 30 novembre 1914.

### LE MEURTRE DE MME THOMPSON

#### James Oveno accuse la mère d'avoir commis le crime

**IL EST PROBABLE QUE L'ASSASSIN SURVIVE A SA BLESSURE. — LA POLICE DETIENT DES TÉMOIGNAGES CONTRE LUI.**

La police conduit une rigoureuse enquête sur le meurtre de Mme Thompson, par son amoureux évincé, James Oveno, qui après avoir commis ce crime s'est logé une balle de revolver dans la poitrine.

Des agents de police ont pris par écrit la déclaration "ante-mortem" d'Oveno à l'Hôpital de la Charité, mais d'après le diagnostic des chirurgiens il est probable que le patient survivra à sa blessure. Oveno nie avoir tué Mme Thompson et prétend que Mme Thompson avait menacé de tuer sa fille et lui s'il ne cessait pas ses visites. Dans une vague déclaration il essaya de rejeter la responsabilité du crime sur la mère. "Estelle causait avec moi sur la rue près de sa demeure lundi soir. Mme Thompson est accourue vers nous, et tout à coup la jeune fille et moi sommes tombés sur le trottoir. C'est tout ce dont je puis me rappeler. Je ne me suis pas servi de mon revolver."

Mme Thompson interrogée par les agents de police a dit qu'elle s'était rendue à l'endroit où les deux jeunes gens causaient parce qu'elle craignait un incident fâcheux. Elle arriva au moment où Oveno faisait feu sur sa fille et elle recut dans ses bras la jeune fille agonisante.

La mère d'Oveno dit que le meurtrier était sujet à de fréquentes aberrations mentales. Il avait essayé de se suicider il y a deux mois.

La police a obtenu les noms de plusieurs personnes qui témoignèrent devant la cour criminelle à la procès d'Oveno pour meurtre est ouvert, qu'elles ont vu le jeune homme sortir un revolver de sa poche et tirer sur Mme Thompson.

Les funérailles de la victime ont eu lieu hier après-midi à quatre heures. Une foule immense a assisté au départ du convoi mortuaire. Un grand nombre de parents et amis de la famille Thompson suivaient le cortège funéraire.

### ALLEMAGNE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Berlin, 2 février. — Le rapport officiel de l'état-major général allemand publié aujourd'hui, déclare: "A part quelques combats d'artillerie, il ne s'est passé rien d'important sur le théâtre de la guerre, à l'Ouest. Il en a été de même en Prusse orientale.

"Il y a eu des combats entre notre cavalerie et celle des russes, en Pologne, au Nord de la Vistule, près de Lipno. Nos attaques des positions de l'ennemi au Sud de la Vistule continuent avec succès.

"Le ministère de la guerre déclare que les rapports officiels français sont inexacts, et il ne faut ajouter foi qu'aux rapports officiels allemands."